

Lotte Foundation Kembali Memberikan Beasiswa Kepada Mahasiswa Berprestasi

Jakarta – (11/15). Lotte Group melalui Lotte Foundation kembali berkontribusi mendukung perkembangan dunia pendidikan dengan memberikan program beasiswa kepada mahasiswa 11 Universitas di Indonesia. Seremoni penyerahan beasiswa berlangsung pada Rabu, 15 November 2017, di Ice Palace, Lotte Shopping Avenue, Ciputra World 1 Jakarta Jl. Prof. Dr. Satrio kav 3 – 5, Kuningan, Jakarta.

Lotte Group Indonesia, melalui Lotte Foundation berkomitmen untuk memberikan beasiswa bagi siswa yang berprestasi namun kurang mampu untuk membawa mereka ke masa depan yang lebih baik.

Menurut President Director PT Lotte Mart dan PT Lotte Shopping Indonesia, Joseph Buntaran, program beasiswa ini merupakan komitmen jangka panjang Lotte Foundation untuk terus mendukung program pendidikan di Indonesia, khususnya kepada mahasiswa berprestasi.

"Dengan adanya program beasiswa ini para mahasiswa diharapkan lebih termotivasi untuk belajar dan membentuk kompetensi diri yang baik serta meningkatkan kualitasnya agar terus berkembang sebagai penerus bangsa dan memberikan kontribusi positif bagi negara ujar" Joseph Buntaran

Program beasiswa Lotte Foundation sudah berjalan 7 tahun di Indonesia, dengan total mencapai 409 orang mahasiswa termasuk diantaranya 51 orang mahasiswa penerima beasiswa yang diserahkan pada 15 November 2017 ini.

Adapun penerima beasiswa tersebut berasal dari 11 Universitas diantaranya Universitas Indonesia, Institut Teknologi Bandung, Universitas Nasional, Universitas Atmajaya, Universitas Trisakti, Universitas Prasetya Mulya, Universitas Brawijaya, Universitas Sebelas Maret Solo, Sekolah Tinggi Pariwisata Bandung, Universitas Sultan Ageng Tirtayasa Serang, dan Universitas Islam As Syafiiyah . Setiap mahasiswa mendapatkan beasiswa sebesar \$ 400 untuk satu semester.

Beasiswa secara resmi diserahkan oleh Joseph Buntaran (President Director PT Lotte Mart dan PT Lotte Shopping Indonesia), Mr Nam Seung Woo (Lotte Shopping Avenue), Mr Kang Jong Won (Lotte Chemical), Mr Hwang In Il (Daehong), Mr Yoon Hyung Cheol (Lotte Duty Free), Mr Chang Joon Yun (Lotte Capital) dan Mr Lee Chei Kwan (Indo Lotte Makmur).

Tentang Lotte Mart Indonesia

Setelah sukses mengambil alih 100% saham Makro Cash & Carry pada bulan November 2008 dan mengubah nama 19 toko Makro menjadi LOTTE Mart Wholesale pada bulan Mei 2010 yang disertai pemberian harga yang lebih murah serta peningkatan pelayanan kepada para pelanggan Indonesia.

Selain itu, hingga kini LOTTE Mart telah memiliki 15 toko retail yang terletak di Mal Gandaria City, Festival City Link, Mal Panakkukang, Mal Kelapa Gading, Mal LOTTE Bintaro, Mal Kuningan City, Mal LOTTE Fatmawati, Mal Bekasi Junction, Mal SOLO Baru, Mal LOTTE Taman Surya, Mal Ratu Plaza, Mal Medan Centre Point, Mal Pakuwon, Mal Pramuka City dan Mal Marvel City, LOTTE Mart kini telah memiliki 2 toko LOTTE Supermarket yaitu LOTTE Supermarket Kemang dan Lotte Supermarket Bandung Electronic Center. Sebagai informasi, saat ini total toko LOTTE Mart worldwide sudah mencapai 293 toko, tersebar di Negara-negara seperti Korea (122 toko), China (112 toko), Indonesia (46 toko) dan Vietnam (13 toko).

Media Relations:

Reni Susetyoningsih

0811113440

reni.susetyoningsih@lottemart.co.id